



1/1

Página: 10



COMPLICADO RETO tiene enfrente el encargado de la Fiscalía capitalina, Ulises Lara, al tener que investigar la denuncia de atentado contra la candidata Alessandra Rojo de la Vega. Del asunto hay poca claridad. No se ha dicho a qué hora ocurrió, la ubicación exacta ni la circunstancia precisa.

EN LOS EQUIPOS de los candidatos Xóchitl Gálvez y Santiago Taboada causó extrañeza, si no es que incomodidad, que no hubieran sido enterados del incidente, sino hasta leer el mensaje de redes sociales de Rojo de la Vega.

DESDE LUEGO QUE se prendieron los focos de alerta y la exigencia de que se investigue de inmediato el caso. Si la indagatoria de Lara descarta la versión de la aliancista, lo más probable es que al funcionario se le acuse de encubrir a los responsables (existan o no) y de usar las investigaciones para favorecer a **Morena**.

Y SI REALMENTE SE encuentra a los culpables y se dilucida el móvil podría fortalecer a la denunciante... o dejarla en evidencia. Con esos asuntos no puede jugarse. Por eso es imprescindible una investigación clara y expedita.

QUIEN tendrá un evento el jueves en la alcaldía Benito Juárez, el bastión más importante del PAN en la ${\bf CDMX}$ es la candidata presidencial morenista Claudia Sheinbaum

CUENTAN que en su "cuarto de guerra" le dieron muchas vueltas a la posibilidad pero terminaron tomando la decisión de que vale la pena tratar de ayudar a la candidata de la 4T a la alcaldía Lety Varela quien en 2012 estuvo a punto de ganar esa demarcación.

EL ASUNTO es que siendo el territorio del candidato panista a la Jefatura de Gobierno Santiago Taboada y después del misterioso caso del agua contaminada, hubo quienes aconsejaron a la ex mandataria capitalina mejor no aparecerse por esos lares.

SE PUSO intenso el agarrón entre los candidatos a la gubernatura de **Puebla**. En el único debate que sostendrán, el panista Eduardo Rivera le echó en cara al morenista Alejandro Armenta que él representa el segundo piso... pero no de la transformación sino del marinismo, en referencia a su pasado priista y su estrecha cercanía al llamado "góber precioso", Mario Marín.

EN RESPUESTA, el candidato guinda le dijo al albiazul que, al ser abanderado de la alianza, también lo es del PRI al que tanto critica. Y por otro lado el emecista Fernando Morales le dijo a Rivera que, en caso de ganar la gubernatura, no lo invitaría a su gabinete... pero aclaró que al morenista Armenta sí lo ficharía. ¡Moles poblanos!

